
日本気象学会関西支部 2012年度理事会・総会議事録、年会報告

○理事会議事録

・日時：2012 年 6月 30 日 11時～

・場所：エル・おおさか（6 階 606 号室）

・出席者：石岡常任理事、大澤常任理事、竹川常任理事、難波常任理事、西嶋常任理事、

藤村常任理事、向川常任理事、岩山常任理事（第 29 期）、北村地区理事（近畿）、

井上地区理事（近畿）、大橋地区理事（中国）、川口地区理事（中国）、寺尾地区

理事（四国）、高木会計監査、家藤幹事、藤原幹事、酒井幹事、須田全国理事（オ

ブザーバー）

・司会：竹川常任理事

１．役員紹介、支部長互選

第 30期の役員選挙により選出された役員による互選により、藤村弘志常任理事を第 30

期の支部長に決定した。また、近畿地区理事として選出されていた小泉隆氏の人事異動に

伴う補充として井上進氏の推薦があり、理事全員により承認された。

２．第 30 期支部長挨拶

第 30 期支部長選出にあたり、藤村支部長より挨拶を行った。

３．総会資料の検討

以下の議題について各理事より報告や提案があり、全ての議題について全会一致で承

認された。

３－１．2011 年度事業報告

総会資料２の 2011 年度事業報告について、竹川理事より報告があった。

３－２．2011 年度収支決算報告

総会資料４の平成 23 年（2011 年）度収支決算報告について、西嶋理事より報告が

あった。

３－３．2011 年度会計監査報告

総会資料５の平成 23 年（2011 年）度会計監査報告について、会計監査の高木氏よ

り報告があった。

３－４．2012 年度事業計画

総会資料３の 2012 年度事業計画（案）について竹川理事より提案があり、審議を行

った。例会・年会の計画について、中国地区の例会の開催都市が、今年度は岡山市を

予定していることが中国地区理事より指摘があり、計画案を修正した。

３－５．2012 年度予算案



総会資料６の平成 24 年（2012 年）度収支予算書（案）について、西嶋理事より提

案があり、審議を行った。西嶋理事の提案の中では、今年度の事業計画案で示されて

いる例会・年会予稿集、夏季大学テキストのカラー化に関する予算配分における増額

について、総会資料７をもとに説明が行われた。

○総会議事録

・日時：2012 年 6月 30 日 13時～

・場所：エル・おおさか（6 階 606 号室）

・出席者（理事、幹事）：

石岡常任理事、大澤常任理事、竹川常任理事、難波常任理事、西嶋常任理事、藤

村常任理事、向川常任理事、岩山常任理事（第 29 期）、北村地区理事（近畿）、

井上地区理事（近畿）、大橋地区理事（中国）、川口地区理事（中国）、寺尾地区

理事（四国）、土井地区理事（四国）、高木会計監査、家藤幹事、藤原幹事、酒井

幹事、須田全国理事（オブザーバー）

・司会：竹川常任理事

１．開会

日本気象学会関西支部 2012 年度総会の開会が竹川常任理事より宣言された。

２．総会成立審査

総会が成立するには、議決権のある通常会員数 160 名のうち、半数の 80 名以上の参加

人数または委任状が必要である。委任状として、関西支部長への委任が 64 票、総会議長

への委任が 39 票あった。総会への参加者数は 23 名であり、合計で 126 の委任状または

参加人数があり、日本気象学会関西支部規約第 14 条及び日本気象学会定款 38 条により、

総会が成立となった

３．役員紹介

総会資料１－１及び１－２に従って、役員の紹介が行われた。

４．第 30 期支部長挨拶

2012 年度総会の開催にあたり、藤村支部長より挨拶を行った。

５．議長選出並びに議長挨拶

総会の議事を進めるにあたって、議長の選出を行った。総会参加者の通常会員である榎



本氏の立候補があり、榎本氏を議長として議事を進めることとなった。

６．議題

以下の議題について各理事より報告や提案があり、全ての議題について全会一致で承

認された。

６－１．2011 年度事業報告

総会資料２の 2011 年度事業報告について、竹川理事より報告があった。

６－２．2011 年度収支決算報告

総会資料４の平成 23 年（2011 年）度収支決算報告について、西嶋理事より報告が

あった。

６－３．2011 年度会計監査報告

総会資料５の平成 23 年（2011 年）度会計監査報告について、会計監査の高木氏よ

り報告があった。

６－４．2012 年度事業計画

総会資料３の 2012 年度事業計画（案）について竹川理事より提案があり、審議を行

った。事前配布資料について、例会・年会の計画にある中国地区の例会の開催都市は

「広島市」ではなく「岡山市」と訂正するとの説明を行った。

６－５．2012 年度予算案

総会資料６の平成 24 年（2012 年）度収支予算書（案）について、西嶋理事より提

案があり、審議を行った。西嶋理事の提案の中では、今年度の事業計画案で示されて

いる例会・年会予稿集、夏季大学テキストのカラー化に関する予算配分における増額

について、総会資料７をもとに説明が行われた。

７．議長解任、閉会

全ての議題の審議終了後、議長は解任され、竹川常任理事より閉会が宣言され、日本気

象学会関西支部 2012 年度総会が閉会となった。

○年会報告

日本気象学会関西支部 2012 年度理事会及び総会終了後、同じ会場において、年会が 14

時から 17 時まで、前半は京都大学の石岡氏、後半は大阪管区気象台の西嶋氏の座長のも

と行われた。発表題数は全部で 7 題であり、発表時間は 20 分と比較的余裕のある持ち時

間で発表が行われた。参加者は 25 名で、活発な議論が行われた。


